



## 500 Euro für Schwimmkurse

Das Interesse der Bevölkerung an Säuglingsschwimmkursen und Aqua-Fitness hat in letzter Zeit so stark zugenommen, dass der Schwimmbad-Förderverein Külsheim beschlossen hat, das hierfür nötige Ausbildungsmaterial anzuschaffen. Am Sonntag überreichte erster Vorsitzender Jürgen Ballweg den Kursleiterinnen Anke Pulvermüller und Carmen Grimm einen Scheck über 500 Euro. Mit dem Geld wurden Schwimmmatten, Auftriebshilfen sowie eine Babypuppe angeschafft. Das Material kann laut eines Berichts des Vereins sowohl für Säuglingsschwimmkurse als auch für die Anfängerschwimmbildung, für Aqua-Fitness und für diverse andere Kurse verwendet werden. Weitere Informationen findet man im Internet unter [www.schwimmbad-kuelsheim.de](http://www.schwimmbad-kuelsheim.de).